

Bella Risa – Sozialprojekt in der Dominikanischen Republik

Seit einigen Jahren besucht Daniela Frey Perez, Dipl. Dentalhygienikerin HF, regelmässig Schulklassen in der Dominikanischen Republik. Dabei werden die Kinder über Mundhygiene, Ernährung, Karies, Zahnfleischentzündung etc. informiert und instruiert, wie man sich richtig die Zähne putzt. 2014 brachte Bella Risa wieder viele Zahnbürsten, Zahnpastatuben, Sanduhren etc. über den Atlantik - erstmals über 4000.

Schulprojekt Bella Risa

Bitte helfen auch Sie mit!
Für Spenden bin ich sehr dankbar.

Spenden an:

Raiffeisenbank Willisau
IBAN: CH32 8121 1000 0077 1580 7
Zu Gunsten: Daniela Frey Perez
Vermerk: BELLA RISA

Herzlichen Dank!

Daniela Frey Perez
daniela.frey@gmx.net
Dipl. Dentalhygienikerin HF
Schulzahnpflegeinstruktorin
Vorstand Aktion Zahnfreundlich Schweiz



www.bellarisa.ch

Facebook: **bellarisa**



In der Schweiz ist die Schulzahnpflege bereits seit Jahrzehnten die wichtigste Grundlage für die langfristige Prävention im Bereich der Mundgesundheit. Hierzulande lernen die Kinder von klein auf, wie man sich richtig die Zähne putzt. Bella Risa hat den gleichen Ansatz. Es werden vor Ort neben den Kindern auch die einheimischen Lehrpersonen in diesen Bereichen geschult. Dabei findet auch eine enge Zusammenarbeit mit den Schulleitungen statt. Gründerin von Bella Risa ist Daniela Frey Perez. Und sie ist auf Ihre Mithilfe im Rahmen von Spenden angewiesen. Hinter Bella Risa steht keine Organisation sondern Privatpersonen.

